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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2024 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

23.01.2025 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die über 1,3 Kilometer lange Magdeburger Allee, Erfurts wichtigste Einkaufsstraße, ist nicht nur 

eine wichtige Verkehrsachse, sondern auch ein beliebter Treffpunkt für Einheimische und 

Besucher. Leider wird das Erscheinungsbild der Allee durch die zunehmende illegale 

Müllentsorgung in den Baumscheiben, besonders im unteren Teil Richtung Talknoten, 

beeinträchtigt. Neben dem ästhetischen Aspekt stellt diese Entwicklung auch eine zunehmende 

Belastung für die Umwelt dar.  

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. In welchem Turnus werden die Baumscheiben gereinigt und welche Maßnahmen werden 

zur Reinigung eingesetzt? 

2. Wie schätzt die Stadtverwaltung eine Erhöhung der Ordnungsstrafe für die Ablagerung 

illegalen Mülls zur Refinanzierung der Müllbeseitigung ein und welche weiteren 

Maßnahmen gedenkt die Stadtverwaltung zu ergreifen, um die Vermüllung zu verhindern? 

(z.B. mehr Mülleimer, stärkere Kontrollen, Gespräche mit den Anwohnern) 

3. Gibt es bereits Überlegungen oder Pläne seitens der Stadtverwaltung, die Baumscheiben 

neu zu bepflanzen, um die Gehwege zu beschatten und so die Aufenthaltsqualität zu 

erhöhen? 
Anlagenverzeichnis 

 

 

25.10.204, gez. i.A. xxxxxxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion CDU, Herr Hose 
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